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議 題 （項目のみとし、審議内容及び結果について、2号用紙に記入のこと） 
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前回理事会議事録確認について 

 

報告事項 

2-1  会長報告 

1 第 20回神奈川放射線学術大会会場視察 

2 JART地域事業報告 

3 第 39回 JCRT 座長潜在候補者選出のお願い 

4 2023年度関東甲信越診療放射線技師学術大会での座長推薦 

5 事務局 503号室不要品廃棄 

6 2023年度医専連定時総会運営委員及び 23年度理事・代議員・監事の確認 

7  訃報報告 

8  第 20回神奈川放射線学術大会準備委員会 

9  令和 5年度病院学会 学術委員会案内 

10  令和 5年春叙勲受賞 

11 JART地区技師会との Web懇談会について 

12 第 12回定時総会についての質問 

13 2役会開催 

 

【その他】 

（Mail返信・配信） 

14   在宅医療・介護セミナー案内 HP掲載依頼（R5.4.29 ） 

15  （神奈川県医療課）新型コロナウイルス感染症の類型変更に伴う県の対応について

（R5.5.3 ） 

16  産業廃棄物管理について神奈川県（R5.5.8） 

17 【公衛協】令和４年度第３回理事会の結果について（R5.5.9） 

18  市民公開講座お知らせ／神奈川県保険医協会 HP掲載依頼（R5.5.12 ） 

 

2-2 業務執行状況報告 



 

 2023-05 月理事会  その他報告事項  

１. 2023 年度「元気な高津をつくる会」総会・定例会 【元気な高津をつくる会】 

２. 新役員のご案内 【神奈川県放射線友の会】 

３. 地方独立行政法人宮城県立病院機構職員の募集ついて（依頼） 【（地独）宮城県立病院機構】 

４. 産業廃棄物管理票交付等状況報告の提出について 【神奈川県環境農政局環境部資源循環推進課長】 

 

 

＊回答が必要な文書 

１. 2023 年度第 1 回学術委員会の開催について 【神奈川県病院協会学術委員会】5/31〆 

２. 令和 5 年度かながわ健康財団がん対策推進会費の納入について（お願い） 【公財かながわ健康財団】 
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4 

 

・ 各委員会報告 

 

審議事項 

3-1 学術大会について（第 20回神奈川放射線） 

3-2 各委員会からの審議事項 

1 第 12回定時総会について 

2 「神奈川県下自然放射線量測定事業へのご協力のお願い」の発行について 

3-3 その他 

・拡大会議について 

・かながわ健康財団の会費納入について 

・日本放射線公衆安全学会会費納入について 

 

閉会 

 



議題 1 

 

 

 

議題 2 

2-1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2-2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 5年 4月理事会議事録確認について 

質問、修正、追記無し。 

田島会長）令和 5年 4月理事会議事録を承認します。 

 

報告事項 

会長報告 P1～ 

1. 第 20回神奈川放射線学術大会会場視察 

2. JART地域事業報告 

3. 第 39回 JCRT 座長潜在候補者選出のお願い 

潜在候補者選出を放射線安全管理委員会・学術委員会に依頼しました。6名の

方の推薦を頂いています。大内地域理事に候補者をお知らせしました。なお、

潜在候補者ですので、座長として決定したわけではありません。その旨候補者

には伝えてください。 

4. 2023年度関東甲信越診療放射線技師学術大会での座長推薦 

座長の推薦依頼がありました。今回は各口述セクション２名配置、ベテランの

技師を依頼されました。江川副会長に依頼しました。 

5. 事務局 503号室不要品廃棄 

6. 2023年度医専連定時総会運営委員及び 23年度理事・代議員・監事の確認 

総会の件です。総務委員会から報告があります。 

7.  訃報報告 

3名の方の訃報連絡がありました。規程に則り手続きを行っています。故斉藤 

節さまは、理事、監事を長く勤めて頂いた方です。現在、ご家族と連絡が取れ

ないため、手続きを１年間は保留とさせて下さい。 

8.  第 20回神奈川放射線学術大会準備委員会 

9.  令和 5年度病院学会 学術委員会案内 

10.  令和 5年春叙勲受賞 

春の叙勲ですが、元理事、現パース大学教授の渡邊教授に決定しました。瑞宝

双光章です。神奈川県で表彰式が行われ、黒岩知事と共に写真を撮影しまし

た。 

11. JART地区技師会との Web懇談会について 

JART地区技師会との web懇談会を JARTが考えています。7月 3日を設定させ

ていただきました。若手技師の話を聞きたいとのことです。学術委員会の桑原

委員にお願いをしました。もう一名は現在選考中です。 

12. 第 12回定時総会についての質問 

横須賀三浦地区の松村会長から総会の審議ならびに代議員の役割について質問

を頂きました。津久井理事に対応して頂きました。総会には出席されるとのこ

とですので、納得されたと思います。 

4月に退会された方に対して会費請求をするのか問い合わせがありました。例

年、5月までに退会をした場合には、会費請求をしていませんので、ご承知お

き下さい。 

13. 2役会開催 

 

業務執行状況報告 

1．総務委員会 

引地副会長より報告 P9～ 

１. 総務委員会開催について（議事録参照） 

 

2. 会員への弔事対応ついて 

4 月 27 日（木）当会、元執行役員への弔事対応を試みたが、ご家族への連絡

が着かなかったため、保留。 

5 月 16 日（火）会員 2 名への弔事対応。 

3. 転入会員への対応について 

5 月 1 日（月）転入会員未提出者へ連絡 （3 名）。 

4. 組織委員への委嘱状発送について 

5 月 12 日（金） 横浜中部地区 澁谷委員、伊勢原秦野地区 上薗委員へ、委嘱

 

 

承認 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

状関連書類送付。 

小檜山理事）追加発言無し。 

江川副会長）追加発言無し。 

大嶋理事）8 月 14 日 14:00 から web で FRT の研修会が開催されます。内容

は、キャリア形成と自己分析について、医師から STAT 症例の読影について、

坂野常務理事から STAT 画像の運用について講演があります。 

田島会長）お知らせが届きましたら、ホームページに公開を津久井理事お願い

します。 

津久井理事）承知しました。 

田島会長）坂野常務理事が講演されますので、皆様是非参加をお願いします。 

 

2．財務委員会 

伊藤副会長より報告 P16～ 

伊藤副会長）今月の残高試算表はありません。会計事務所青柳先生の処理後、

期首変更を実施。その後、伝票入力が開始されます。資料に基づき、収入仕訳

書について報告。新入会は 9名。 

 

3．組織委員会 

松尾常務理事より報告 P18～ 

・委員会開催について 

次回委員会を5月12日にハイブリッドで開催した。 

・川崎地区定例の研究会はウェブで行うと報告があった。 

・定時総会について 

 地区技師会では、会員の皆様からの意見を収集し、定時総会に臨みたいた

め、総会資料をもう少し早く送付してほしいとのご要望をいただきました。こ

のようなご意見を頂いたため、次回以降は総会資料の配布をより早めに行うよ

う、お願いしたいと考えております。なお、ご意見は都度、組織委員会で承っ

ている旨を伝えた。 

・横浜西部地区から、中島会長から宮崎会長へ交代したと連絡があった。 

田島会長）総会資料の発送については、年度を締めてから作成する関係で、こ

れ以上早くすることは困難です。今後も組織委員会を通じてご意見を頂くこと

を薦めて頂きたい。 

 

4．学術委員会 

宮内常務理事より報告 P21～ 

1.学術委員会開催について 

・5月12日（金） 19:00〜20:15 Web開催 

2.令和5年度神奈川県診療放射線技術講習会について 

・開催日程 10/22、11/19、12/17、1/28 

・開催プログラムについても、決定。講師連絡票の集約とプログラム作成中 

・開催方法については、ハイブリッド開催を検討。 

3. 今年度の実践セミナー企画 

・3回実施予定。内容と担当の割り振りを行い、実施に向けての検討を行う。 

・企画候補は、救急における症例クイズ・検査時の急変時対応・災害時の放射

線技師の役割 

4. 6月委員会開催予定について 

・6月9日（金）開催予定。 

5.2023年度JART関連について 

・フレッシャーズセミナーを 9/10に開催予定。場所は横浜市立大学附属市民

総合医療センター。開催方式は対面式。講師は学術委員会で決定する。 

富安常務理事）追加発言なし。 

引地副会長）フレッシャーズセミナーを 3年ぶりに会場開催いたします。入会

促進として、入会案内については昨年同様伊藤副会長に依頼してあります。 

田島会長）申し込みはいつから開始でしょうか。 

宮内常務理事）詳細日程については検討中です。決まりましたらお知らせしま

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

す。 

田島会長）早めに募集を開始してください。 

 

5.渉外委員会 

金岩常務理事より報告 P31～ 

1. 渉外委員会開催について 

・webで随時開催しています。次回6月は対面で開催予定です。 

2. イベント活動報告について 

・相模原市民若葉まつり2023（報告書P32） 

日時 令和5年5月13日（土） 13時〜17時 

14日（日） 10時〜17時 

場所 相模原市総合学習センター 

内容 ブレストアウェアネス(乳房ファントム触診体験、乳がん検診啓発活

動ほか)、骨密度測定、血管年齢測定、被ばく相談など 

※2日間とも天候は良くなかったが、コロナ明けであり多くの人出がありま

した。 

※理学療法士会との合同ブースで参加しました。 

※スタッフは、渉外委員や理事、相模原地区放射線技師会から参加してい

ただきました。 

※イベント活動報告書は別に提出します。会誌への掲載もお願いします。 

 

3. 今後のイベント予定 

・川崎市高津区健康づくりの集い（P37） 

日時 令和 5 年 5 月 27 日(土) 12時〜16時 

場所 てくのかわさきホール 

内容 ブレストアウェアネス(乳房ファントム触診体験、乳がん検診啓発活

動ほか)  

4. イベント配布グッズの購入について 

・グッズが届き、503号室に保管しています。 

豊田理事）追加発言なし。 

田島会長）金岩理事宛に請求書が届いています。 

金岩常務理事）レンタルした骨密度測定器等の請求書です。 

田島会長）処理を願いいたします。安藤常務理事へ依頼してください。 

金岩常務理事）わかりました。 

吉田常務理事）今回は、スマイルマンモの資料の配布はしましたか？ 

金岩常務理事）準備が間に合わず配布しませんでした。高津区のイベントでは

配布予定です。 

吉田常務理事）使用した場合は連絡をください。 

江川副会長）相模原若葉まつり報告書の参加スタッフの引地副会長、安藤常務

理事、山口委員の氏名修正をお願いします。 

田島会長）高津区イベントは来週の開催です。毎週大変ですがよろしくお願い

します。 

 

6.編集委員会 

木本常務理事より報告 P33～ 

1. 編集委員会開催について 

 ・5月 16日にハイブリッドにて開催 

・会誌 304号は発刊済 

2. KARTかながわ放射線だより 305号(7月号)について 

・巻頭言 伊藤副会長、コラム 松尾常務理事 

3.春の叙勲に関して原稿を渡邉元理事に依頼しました。 

新田理事）追加発言なし。 

津久井理事）神奈川県医療職専門連合会への原稿依頼は可能かどうかご意見を

頂きたい。 

田島会長）依頼は可能と考えるが、医専連へ依頼するよりは、各団体に依頼し

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

た方が良いと思う、しかし、原稿料が発生するため財務委員会との協議が必要

である。また、他団体への原稿依頼となると、会誌の寄贈等の対応が必要かも

しれません。 

 

各団体に依頼をしたほうが良いと思う。しかし、原稿料が発生するため財務委

員会との協議が必要である。 

津久井理事）他団体への原稿依頼となると、会誌の寄贈等の対応が必要かもし

れない。 

田島会長）詳細については、定款改定員会で議論をしたい。 

 

7.広報システム委員会 

津久井常務理事より報告 P36～ 

1. 広報委員会開催について  

・5月 12日委員会開催 

2. バナーの変更について 

・臨時総会のバナーについては総会開催まで掲載。その後は、第 20回神奈川

県放射線学術大会に変更予定。来年 2月開催の学術大会ホームページは 6

月 1日公開をめざしている。大会実行員会と連携し作成を進める。 

・LINE活用について 5月 12日現在、140名利用。  

3. 第 20 回神奈川県放射線技師学術大会ホームページ 

①富安実行委員長よりホームページ開設の依頼。 

⇒学術大会対応の会議の場を設けてホームページ開設を行います。 

WORDPRESS を設定しホームページの作成作業を可能としました。 

② 実行委員会に開催概要・大会長挨拶の寄稿を依頼しました。 

③ 演題と事前登録は別システムで運用、ホームページからのリンクで行いま

した。 

4. 会員情報システム 

⇒総務委員会との協働で管理方法を検討、従来と同じく総務委員会管理で行

う、トーテックとの連携を継続します。 

5. 情報共有ツールについて 

奥村理事）OneDriveが技師会の契約で 1Tバイトあります。現在 7Gバイトしか

使用されていません。利用方法・規約について各委員会に再周知し活用したい

と考えています。 

安藤常務理事）追加発言なし。 

田島会長）OneDriveの活用をなるべく簡単にできるようにご配慮いただければ

と思います。早急に理事会資料の送付について対応をお願い致します。 

 

8．厚生委員会 

武笠常務理事より報告 P38～ 

1. 5月の委員会は開催していません。 

2. 令和5 年度の施設調査について 

今年度の施設調査は、① 院内訓練、研修会等の実施状況についての調査、② 

放射線診療従事者の個人被ばく線量の管理状況についての調査、③ 告示研修

及び統一講習会に対する意識調査などを考えています。委員会内で検討内容を

共有し、次回委員会で調査票をまとめていきます。 

3.令和5 年度会員調査について 

今年度の会員調査は、告示研修及び統一講習会に対する意識調査を行うことと

しました。委員会内で検討内容を共有し、次回委員会で調査票をまとめていき

ます。 

4.その他 

厚生委員会が施設調査実施時に各委員会の調査などを同封する事については、

引き続き調整していきます。 

前原常務理事）追加報告なし。 

 

9．災害対策委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

吉田常務理事より報告 P39～ 

1.災害対策委員会 会議 

Web、対面方式での会議はありません。 

随時、メールにて会議を行っています。 

2. 神奈川県下自然放射線量測定事業への協力依頼状について 

理事の皆様からご意見頂きありがとう御座いました。 

「神奈川県下自然放射線量測定事業へのご協力のお願い」（資料 1）を完成形と

したいと思います。配布方法については検討中です。 

早瀬理事）依頼文の配布方法と測定結果の報告形式について 

1 依頼文を 13 地区の測定施設の技師長あてにメールで送付する。 

2 各施設の測定担当者からメールを返信してもらう。 

3 毎月測定依頼のメールを送信する。報告形式は Google Form で行う。 

4 Google Form の回答を集計して、ホームページを更新する。 

この方法の利点は、事務局の負担が減ること、各施設の測定者に直接依頼がで

きるため測定報告地区が増える可能性がある、以上が考えられます。 

3．令和 5 年度ビックレスキューかながわについて 

吉田常務理事） 

・日程確定：令和 5 年 10 月 15 日（日） 

第 1 回目の全体会議が R5.4 月 26 日（水）に行われました。 

次回、作業部会が 5月 31日（水）に行われます。対面方式での会議ですので

吉田及び災害対策委員の高橋が現地にて参加致します。 

・ビックレスキューかながわへの出展について 

 超音波装置を使用し、深部静脈血栓症の検査の模擬を展示することを検討し

た。日程が超音波系学会と重なり、技師の確保が難しかった。渉外金岩常務理

事と検討し今回は見送りとしたい。 

4.自然放射線量測定について 

令和 5 年 5 月 16 日現在、6 地域からの報告がありました。 

早瀬理事）追加発言無し。 

田島会長）展示について今回は見送りとなりましたが、次年度は是非実行して

下さい。 

松尾常務理事）ビックレスキューかながわの日程について、知らない会員がい

る。ホームページにも掲載されていないので、理事会資料を組織委員会から地

区放射線技師会へ配布することは可能でしょうか。 

田島会長）資料は計画案なので配布は困難です。 

吉田常務理事）現段階では内部的な計画案の状態ですが、神奈川県のホームペ

ージに掲載がされましたら、情報を周知させて頂きたいと思います。 

松尾常務理事）承知いたしました。 

 

10.放射線安全管理委員会 

坂野常務理事より報告 P50～ 

1.委員会開催報告 

開催日時：2023年 5月 8日 19:00～19:30 

開催形式：Web 会議（ZOOM使用） 

出席者：坂野，稲垣，関，小川，山本，岩崎，新田，高橋，大村， 

欠席者：前原，渡邉，白川， 

2. 一般撮影領域調査結果の開示について 

・開示用のデータ作成およびグラフは作成終了。 

・開示の際のメール定型文および説明文書を委員内で回覧添削中。おおむね添

削は終了し、最終調整中。 

・今月中に送付が完了するように委員内で分担した。 

3. 小児 CT 線量アンケート調査について 

・聖マリアンナ医科大学病院で倫理審査中。2～3 か月以内に回答が来る見込

み。 

・アンケート送付の際の説明文書を委員内で回覧添削中。概ね添削は終了。 

4．2023 年度神奈川県診療放射線技術講習会の企画について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



・技術講習会の責任担当者を稲垣理事に決定した。

・現在委員会内で企画案を募集中。今月中にテーマを決定する予定。

新田理事）追加発言なし。

11.告示研修準備検討委員会

引地副会長より報告 P52～

1. 委員会開催なし（6 月上旬に開催予定）

2. 今年度の開催について

①会場：神奈川県立がんセンター 管理研究棟 5 階

（会場協力：放射線治療技術科 井手課長様） 

日程：2023 年 6 月 17 日（土）、18 日（日） 

看護師：国際親善総合病院から派遣（看護師長：石原佳代子様） 

監督者：田島会長 

ファシリテータ：10 名が参加予定

※すでに両日とも定員に達している

②会場：藤沢市民病院（会場協力：武笠常務理事・豊田理事）

日程：2023 年 9 月 2 日（土）、3 日（日） 

③会場：相模原市立ユニコムプラザ（会場協力：北里大学 常木様）

日程：2023 年 10 月 7 日（土）、8 日（日） 

看護師：北里大学病院から派遣予定 

3. その他

・今年度も鶴見大学会館での開催を検討していたが、改修工事のため使用不可

・会場候補として横浜市民病院を検討中／4 月 28 日に会場下見実施（引地）

・追加ファシリテータについて

※現在使用しているマニュアルを共有。

※6月上旬に開催する委員会に出席予定。

※6月の開催時に見学を兼ねて参加予定。

17 日（土）：田島 尚人（学術、財務、災害）／宮永 美幸（横市大センター病

院 PM～）

18 日（日）：大嶋 理沙 （総務）／岩崎 真之 （放射線安全管理）

未定：長岡 学（渉外）

田島会長）藤沢市民病院での調整ありがとうございました。

12.神奈川放射線学術大会実行委員会

富安常務理事より報告 P25～

1．実行委員会

・開催なし

２．準備委員会 開催報告【資料 1. 議事録】

・4月 18 日 19:00～20:30／Web

・議事事項：日程・会場について

３．会場・日程について【資料 2. 会場】

・開催日：2024 年 2 月 25 日

・会場：TKP ガーデンシティ横浜

本予約済。

費用 544,588 円（税込み）支払い（5 月 15 日）。【資料 3.見積もり】

新都市プラザ（横浜新都市ビル（そごう横浜店）地下 2 階正面入口前）。

5 月 30 日に担当者と打合せ。

4．進捗について【資料 4.進捗報告表】 

・大会ホームページ

広報システム委員会理事と 5 月 12 日委員会時に開設日程調整。

6 月 1 日開設目標とし、ホームページ作成を進め、開催概要等必要資料を作

成する。 

・市民ブース

5 月 30 日に会場担当者と下見も兼ねた打ち合わせを行う。

・案内（お知らせ・リーフレット）⇒作成中



議題 3 

3-1

3-2

3-3

・趣意書⇒作成中

・プログラム案を作成【資料 5.プログラム】

・市民公開講演・特別技術講演・教育セミナーについて、内容を検討してい

る。

宮内常務理事）プログラム案を作成しましたので、ご確認頂き、ご意見は富安

常務理事または宮内常務理事までお願い致します。

田島会長）本来であれば、会場の見積等から審議が必要であるが、会場確保に

ついてダブルブッキングが発覚し、事後承認というかたちで会場を予約しまし

た。ご了承いただき、審議をお願いしたい。

津久井理事）プログラム等の諸費用の相談はどこにすれば良いでしょうか。

田島会長）実行委員長へお願いします。

田島会長）そろそろ教育セミナーや市民に対するイベントを決定する時期にな

ります。

津久井常務理事）6月 1日時点では、開催概要、アクセスマップのみをホーム

ページに掲載すると、どうしても調整中というページが多くなってしまいま

す。

田島会長）なるべく早く動いてください。

審議事項 

学術大会について（第 20回神奈川放射線学術大会） 

2-2-12 神奈川放射線学術大会実行委員会にて報告済み。

1.第 12回 定時総会について（進捗状況報告）

・5月 1日（月）代議員への開催案内ならびに出欠確認、書面表決、委任状の

発送。

・5月 12日（金）18:30～19:00 Web 総会運営委員会開催。

出席 総会運営委員 聖マリアンナ医科大学病院 米田 充（委員長）

横須賀共済病院 川原 真樹

川崎市立川崎病院 冨永 哲平

議 長 横浜市健康福祉局健康安全課 工藤 博子

横浜市立市民病院 澁谷 誠

江川副会長、引地副会長、小檜山理事、大嶋理事、伊藤副会長

・在籍 20年表彰者への対応

5月 15日（月）現在、受賞者 8名、表彰式出席者なし、辞退者 1名。

田島会長）会員への平等性の観点から出席代議員の交通費を支給したいと思い

ます。

田島会長）財務委員会、如何でしょうか。

安藤常務理事）あらかじめ調査し、当日お渡しできるように準備することを考

えています。

伊藤副会長）Googleフォームを活用してはどうでしょうか。

田島会長）出席者のリストを作成し、あらかじめ交通費を申請してもらい、当

日に渡せるようにお願いします。

安藤理事）事務局太利さんと協力して、そのように進めて行きます。

2.「神奈川県下自然放射線量測定事業へのご協力のお願い」の発行について

田島会長）各位施設の技師長宛に送付をお願いします。

その他

・令和 5年度かながわ健康財団がん対策推進会費の納入について

・学術大会共同主催契約に基づく分担金受付について

・日本放射線公衆衛生学会年会費支払いについて

・告示研修追加ファシリテータへの交通費・昼食代支給について

承認 

承認 

承認 

承認 

承認 

承認 

承認 



・放友会のシステムについて

田島会長）過去、定年で放射線技師会退会時に放友会の案内を渡していました

が、現在、放友会の会長等も変わっていますので、一時凍結したいと考えてい

ます。よろしいでしょうか。

・4月退会者の会費請求について

田島会長）会長報告でもお話ししましたが、4月退会者には会費を請求してい

ませんのでご承知おきください。

・表彰状について

田島会長）表彰状の在庫が無くなると事務局より報告を受けています。対応の

方、お願いします。

津久井理事）見積もりが必要になるかと思います。

田島会長）今回の総会での表彰には問題ありません。次年度以降に必要となり

ますので、それまでに準備をお願いします。サイズ、用紙種類等を編集委員会

に一任します。

以上 

令和 5年 月 日 

会長 田島 隆人 印 

監事 安部 真  印 

監事 佐藤 英俊 印 

承認 
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